

SAMU DE BOURGOGNE : COURSE CONTRE-LA-MONTRE POUR SAUVER DES VIES

Ils veillent 24H/24 sur les 45 000 habitants de Chalon sur Saône, en Franche Comté. Les équipes du Samu réalisent plus de 2500 interventions par an ; un rythme effréné dû notamment à la position stratégique de la ville : l'agglomération de Chalon sur Saône compte près de 51 communes, entourées de grands axes comme l'A6 mais aussi de petites routes de campagne accidentogènes. Collisions, chutes graves, accidents domestiques ou enfants en danger, les missions de ces médecins de l'urgence ne se ressemblent pas.

A 36 ans, Pierre Yves est médecin urgentiste. Sa mission : pratiquer dans des conditions quelques fois sommaires, les premiers gestes médicaux comme la réduction d'une fracture ouverte, en plein milieu de la rue, après un accident de moto ! Des interventions capitales ; point de départ d'une course contre la montre.

Pierre quant à lui a rejoint le Samu depuis trois ans seulement. A 32 ans, ce jeune papa se voit confronter à des interventions sensibles comme des urgences pédiatriques : Confronté aux convulsions d'un bébé, Pierre doit stopper la crise au plus vite afin d'éviter tout risque de lésions cérébrales graves et irréversibles. Face à ces situations extrêmes, le jeune médecin apprend tous les jours de ce métier, guidé par une dévotion au service de l'autre et le dépassement de soi.

A 60 ans, Paul Henry lui est un des piliers du service. Il est en première ligne face à l'angoisse et la détresse des patients. En à peine quelques minutes il sait rassurer les proches des victimes et analyser chaque situation pour guider au mieux les équipes sur le terrain.

De son côté, Gérard, malgré ses 30 ans passés aux urgences, va vivre une nuit qu'il n'est pas prêt d'oublier. Appelée en début de soirée sur un impressionnant feu domestique, son équipe va être détournée vers un grave accident de la voie publique. Un véhicule a fait plusieurs tonneaux sur une route départementale. Gérard va devoir stabiliser le conducteur polytraumatisé et le transférer de toute urgence par hélicoptère.

Qui sont ces professionnels dont le sang-froid est le mot d'ordre ? Quelles sont les urgences auxquelles ils sont confrontés ? Et comment prendre rapidement la bonne décision quand une vie est en jeu ?

A travers ce nouvel épisode, vous découvrirez ces gestes médicaux essentiels exercés dans l'urgence... Plongée dans le quotidien mouvementé de ces hommes et de ces femmes qui consacrent leur vie à sauver celle des autres.